

→ STADTTEILKONFERENZ

Klima - Armut - Gröpelingen

Wie mit sozialer Klimapolitik Armut bekämpft
und Demokratie gestärkt werden kann

Impulse, Diskussionen, Quiz, Suppe & Vernetzung

Mi, 29. Januar 2025, 14-18 Uhr
Stadtbibliothek West

Information

Zahlen, Daten, Fakten zur Klima- und Armutskrise

Impuls

Wie sieht eine sozial gerechte Klimapolitik aus
und was können Akteure vor Ort dazu beitragen?

Peter Gerhardt (Denkhaus Bremen)

Impuls

Welche Auswirkungen hat die Klimakrise in den Herkunftsregionen
vieler Gröpelinger*innen und was hat Gröpelingen als „arrival city“ damit zu tun?

Yara Behrens (Deutsche Klimastiftung) + NN (KlimaGesichter)

Diskussion

Wie machen wir uns auf den Weg zur klimagerechten Stadt?

Suppe & Getränke

Im Anschluss an die Stadtteilkonferenz besteht die Möglichkeit
zum Austausch und zur Vernetzung.

Konzeption / Moderation der Tagung: Lutz Liffers / Frauke Kötter

Anmeldung



→ www.kultur-vor-ort.com/projekte/klima/

Eine Veranstaltung des Initiativkreises
Klima & Armut Gröpelingen

kultur|vor|ort

53° 06' N | 008° 45' E

Gröpelingen bildet.



vhs

Bremer
Volkshochschule

Stadt
Bibliothek
Bremen

Gefördert von

win
wohnen nachbarschaften

→ Der Initiativkreis Klima & Armut

Die verschiedenen Stadtteileinrichtungen haben zwar unterschiedliche Aufgaben und Schwerpunkte, sehen sich aber in ihrer täglichen Arbeit mit ähnlichen Herausforderungen konfrontiert.

Aus diesem Grunde haben bereits vor vielen Jahren Kultur Vor Ort e.V., QBZ Morgenland, Stadtbibliothek West und VHS West ihre Zusammenarbeit systematisch intensiviert.

Zu Beginn dieser Kooperation stand die Stärkung der kulturellen Bildung für Gröpelingen im Vordergrund. Daraus entstand *abc gröpelingen*, eine Plattform für praktische künstlerische Angebote für Kinder, Jugendliche und Erwachsene, Fortbildungen für Erzieher:innen und Lehrer:innen und Öffentlichkeitsarbeit für die Bedeutung von kultureller Bildung für den Stadtteil.

Seit einigen Monaten beschäftigen sich die vier Stadtteileinrichtungen mit dem Zusammenhang von Klimakrise und Armutsentwicklung. Die Stadtteilkonferenz „Klima - Armut - Gröpelingen“ will das Thema in der Stadtteilöffentlichkeit bewusster machen und mit den Einrichtungen und Akteur:innen vor Ort diskutieren. Dabei sollen Handlungsoptionen und Perspektiven entwickelt werden für einen klimagerechten Stadtteil Gröpelingen.

Kontakt: koetter@kultur-vor-ort.com